

# "Qu'est-ce qui t'impressionne le plus chez Jésus ?"

C'est une question posée à un groupe de vrais enfants, comme toi.  
Après avoir bien discuté ensemble, voici leurs réponses.



Un jour, il y a des hommes qui veulent lapider une femme. Alors Jésus leur demande de se regarder d'abord eux-mêmes avant d'accuser les autres. Et tout le monde s'en va.



Moi, ce qui me frappe dans l'Évangile, c'est le fait que Jésus lave les pieds de ses disciples. C'est bien, cela prouve qu'il ne les croit pas inférieurs à lui.



Il s'invite chez les riches comme chez les pauvres. Il parle aussi bien à un Romain qu'à un Juif.

Moi, j'aime bien quand il guérit un paralysé le jour du sabbat : il prend des risques puisque c'était interdit.



Quand Jésus voit mort Lazare qu'il aimait comme un frère, c'est plus fort que lui : il se met à pleurer.

Au moment où les gens repoussent les enfants, lui fait exprès de les appeler auprès de lui.

Au désert, il refuse de transformer les pierres en pain, pour ne pas jouer au magicien.



\* Et toi, qu'est-ce qui t'impressionne le plus chez Jésus ?  
\* Tu peux colorier les images, si tu aimes.